

COMISIÓN DE SALUD

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA

Acta número: 10

Fecha: 11 de Noviembre de 2020.

Lugar: Sala de Usos Múltiples "Dr. Manuel Antonio Gordillo Bonfil"
Presidente de la Comisión: Diputada Cristina Guzmán Fuentes.
Secretaria de la Comisión: Diputada Patricia Hernández Calderón.

Inicio de la sesión: 14 horas con 40 minutos. Clausura de la sesión: 15 horas 03 minutos.

Asistencia: 4 diputados. Inasistencia: 1 diputado.

Cita para próxima sesión: No hubo.

En la ciudad de Villahermosa, capital del Estado de Tabasco, siendo las 14 horas con 40 minutos, del día 11 de Noviembre del año dos mil veinte, dió inicio la Sesión de la Comisión Ordinaria de Salud, de la Sexagésima Tercera Legislatura al Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Tabasco, celebrada en el Sala de Usos Múltiples "Dr. Manuel Antonio Gordillo Bonfil" del H. Congreso del Estado.

Punto Número 1.- Lista de asistencia y declaración de quórum.

El Diputado Luis Ernesto Ortiz Catalá, fungió como Secretario de la Comisión en ausencia de la Diputada Secretaria Patricia Hernández Calderón, quien mediante Oficio solicito se justificara su inasistencia; por lo que a solicitud de la Diputada Presente Cristina Guzmán Fuentes, y con fundamento en el artículo 71 fracción III de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado, procedió al pase de lista de las diputadas y los diputados integrantes de la Comisión. A la sesión asistieron las diputadas y los diputados que a continuación se enlistan: diputada Cristina Guzmán Fuentes (Presidente), diputado Carlos Madrigal Leyva (Vocal) diputado José Manuel Sepúlveda del Valle (Integrante), diputado Luis Ernesto Ortiz Catalá (integrante). y enseguida, el Diputado quien fungió como Secretario informó a la Diputada Presidente, que existía quórum legal para la celebración de la sesión, con 4 asistencias y 1 inasistencia.

Punto Número 2.- Instalación de la sesión.

A continuación, y toda vez que existía quórum, con fundamento en el artículo 68 de la Ley Orgánica del Poder Legislativo la Diputada Presidente solicitó a los presentes

E!



COMISIÓN DE SALUD

ponerse de pie, y manifestó: "Siendo las 14 horas con 40 minutos del día 11 de Noviembre del año dos mil veinte, declaró abiertos los trabajos de esta **décima Sesión Ordinaria** de la Comisión Ordinaria de Salud, de la Sexagésima Tercera Legislatura al Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Tabasco". Seguidamente la Diputado Presidente pidió a los asistentes sentarse.

Punto Número 3.- Declaratoria de nueva conformación de la Comisión.

Seguidamente y en el uso de la voz, la Diputada Presidente señaló que en cumplimiento al Acuerdo Parlamentario del 28 de octubre de 2020, emitido por el Pleno, se declara la nueva conformación de la Comisión Ordinaria de Salud, de la LXIII Legislatura al Honorable Congreso del Estado de Tabasco, quedando de la siguiente manera: Diputada Cristina Guzmán Fuentes (Presidente), diputada Patricia Hernández Calderón (Secretaria), diputado Carlos Madrigal Leyva (Vocal) diputado José Manuel Sepúlveda del Valle (Integrante), diputado Luis Ernesto Ortiz Catalá (integrante).

Punto Número 4.- Lectura y aprobación, en su caso, del orden del día.

Seguidamente el Diputado Secretario, a solicitud de la Diputada Presidente, y con fundamento en el artículo 71 fracción V dió lectura al orden del día, en los términos siguientes:

- 1. Lista de asistencia y declaración de quórum.
- Instalación de la Sesión.
- Declaratoria de nueva conformación de la Comisión.
- 4. Lectura y aprobación, en su caso, del Orden del día.
- 5. Presentación de la nueva Secretario Técnico.
- 6. Asuntos Generales.
- Clausura de la Sesión.

Inmediatamente, la Diputada Presidente con fundamento en el artículo 71 fracción III solicitó al Diputado Secretario, que en votación ordinaria sometiera a la consideración de la Comisión, la aprobación del orden del día propuesto. El Diputado Secretario en





COMISIÓN DE SALUD

votación ordinaria, sometió a la consideración de los miembros de la Comisión la aprobación del orden del día, resultando aprobado con cuatro votos a favor, cero votos en contra y cero abstenciones.

Punto Número 5.- Presentación de la nueva Secretario Técnico de la Comisión. En uso de la voz, la Diputada Presidente leyó una pequeña reseña curricular de la Lic. Guadalupe Notario Sarao, quien es egresada de la Licenciatura en Derecho por la Universidad Valle del Grijalva, con maestría en Juicios Orales por la Universidad Alfa y Omega.

Punto número 6. Asuntos Generales.

El Diputado Secretario informó a la Presidencia que se anotaron para hacer uso de la voz los diputados José Manuel Sepúlveda del Valle, Carlos Madrigal Leyva, Luis Ernesto Ortiz Catalá y Cristina Guzmán Fuentes.

En el uso de la voz el Diputado José Manuel Sepúlveda del Valle agradeció a la Diputada Presidente Cristina Guzmán Fuentes por presidir la Comisión y su intervención era para saber como se encontraban las iniciativas y puntos de acuerdos que él había presentado.

Por su parte el Diputado Carlos Madrigal Leyva, señaló que los derechohabientes del ISSET requerían se les proporcionara los servicios de urgencias en sus respectivos municipios, como por ejemplo en el municipio de Comalcalco, ya que para los derechohabientes es complicado viajar hasta la Ciudad de Villahermosa, ya que cuando tienen alguna emergencia por las noches es hasta peligroso viajar de noche, pero además por la contingencia del COVID es exponerse más.

El Diputado Luis Ernesto Ortiz Catalá, preciso que estaba bien lo precisado por el Diputado José Manuel Sepúlveda del Valle, en virtud de que los derechohabientes, sin embargo, que debemos ser conscientes que esa solicitud no podía ser atendida por el momento, ya que con anterioridad se había manejado la subrogación con otros hospitales hasta particulares y que los resultados no fueron los esperados.



COMISIÓN DE SALUD

Se le concedió la palabra a la Diputada Presidente Cristina Guzmán Fuentes, quien manifestó: Buenos días diputadas, compañeros legisladores, medios de comunicación.

El día de hoy damos por instalada la nueva conformación de la Comisión Ordinaria de Salud de la LXIII Legislatura del Honorable Congreso del Estado de Tabasco.

Agradezco a mis compañeros integrantes de las distintas fracciones parlamentarias que conformamos esta LXIII Legislatura, por la confianza depositada en mi persona para ser yo quien a partir de ahora presida los trabajos de esta Comisión.

Quiero reconocer el arduo trabajo que venía realizando nuestro extinto compañero Manuel Antonio Gordillo Bonfil al frente de esta Comisión y desde luego mi compromiso en estos momentos, es precisamente, darle continuidad y seguimiento a todos los asuntos que tengamos pendientes y que le correspondan a esta Comisión pero sobretodo que sea para beneficio de todos los Tabasqueños.

A Ustedes, compañeros integrantes de esta Comisión de Salud, les reitero mi cariño, compromiso y disponibilidad para trabajar de manera conjunta para lograr avanzar en todos los temas que tenemos y que nos vayan turnando para su estudio y análisis, desde luego para dictaminar lo que en derecho proceda y que sea siempre por el bien de nuestros hermanos Tabasqueños.

Punto número 7. Clausura de la Sesión.

Agotados los puntos del orden del día y para dar por terminados los trabajos de esta Sesión Ordinaria, la Diputada Presidente solicitó a los presentes ponerse de pie y dijo: "siendo las 15 horas con 03 minutos del día 11 de Noviembre del año dos mil veinte, declaro clausurados los trabajos de la **Sesión Ordinaria** de la Comisión Ordinaria de Salud, de la Sexagésima Tercera Legislatura al Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Tabasco, muchas gracias".

Por lo que se procedió a levantar la presente acta, misma que previa aprobación fue firmada por quienes en ella intervinieron, constando la presente de cinco (05) fojas útiles.



COMISIÓN DE SALUD

LA COMISIÓN ORDINARIA DE SALUD

DIP. CRISTINA GUZMÁN FUENTES
PRESIDENTE

DIP. CARLOS MADRIGAL LEYVA VOCAL

DIP. JOSE MANUEL SEPULVEDA DEL

VALLE
INTEGRANTE

DIP. LUIS ERNESTO ORTIZ CATALÁ

INTEGRANTE

Hoja protocolaria de firma, del acta de la sesión ordinaria de la Comisión Ordinaria de Salud, celebrada el día 11 de Noviembre del año dos mil veinte.